



Anfrage

Vorlage: AF/0058/2018		Datum: 30.05.2018	
Verfasser:	02-SPD-Ratsfraktion	Az.:	
Betreff:			
Anfrage der SPD-Ratsfraktion: Namensfindung für die Aussichtsplattform auf dem Festungsgelände			
Gremienweg:			
21.06.2018	Stadtrat	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitl.
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt
		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen
	TOP		öffentlich
			ohne BE
			abgesetzt
			geändert

Anfrage:

In der Ratssitzung am 02.11.2017 wurde beschlossen, die Namensfindung für die Aussichtsplattform auf dem Festungsgelände an den Arbeitskreis Straßenbenennung zu verweisen und dort das weitere Vorgehen festzulegen.

Die SPD-Fraktion fragt:

Warum wurde der Arbeitskreis Straßenbenennung seit dem 10. Mai 2017 nicht mehr einberufen, obwohl es oben genannten Beschluss des Rates gab?